

La Syrie affronte une offensive terroriste visant la ville de Hassaka



Damas, 27 juin (RHC-PL)- Deux camions pleins de dynamite ont explosé face à une caserne de la ville syrienne de Hassaka. Le bilan s'élève à une vingtaine de morts chez les militaires.

Cette attaque, perpétrée par des membres de l'organisation terroriste État Islamique s'inscrit dans le cadre d'une offensive des djihadistes pour essayer de reprendre cette ville de l'est de la Syrie.

De son côté, le ministre syrien de l'Information, Omran Al-Zoubi, a appelé ses concitoyens à défendre la ville, et il a affirmé que la lutte contre le terrorisme est le devoir de tout le peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60611-la-syrie-affronte-une-offensive-terroriste-visant-la-ville-de-hassaka>



Radio Habana Cuba